



Nuestro archivo

80 años | 29 de septiembre de 1944

En la costanera se realizarán pruebas atléticas

La Asociación Atlética de Puerto Montt ya está trabajando para llevar a cabo el torneo para todo competidor, que se realizará el próximo 12 de octubre. Debido a la falta de espacios, finalmente se optó por la Avenida Costanera como pista para las pruebas de 100, 200, 400, 800, 1.500 y 3.000 metros planos, así como los lanzamientos de disco, bala y dardo, entre otras.

50 años | 29 de septiembre de 1974

Someten a exámenes al supertanque "Metula"

La nave holandesa "Metula", que fue reflatada luego de dos meses de estar encallada en Magallanes, está siendo sometida a exámenes para conocer el estado real de su estructura. Según se supo, su accidente produjo un derrame de combustible que causó graves perjuicios en la zona austral. Desde Holanda viene en camino el "Bergueland", que retirará el combustible.

10 años | 29 de septiembre de 2014

Soprole desmiente acusaciones de Fedeleche

Soprole, propiedad de la neozelandesa Fonterra, salió a desmentir las acusaciones vertidas por Fedeleche, entidad que a través de un recurso de protección intenta evitar que la empresa materialice un cambio en el régimen de entrega de recursos. La compañía afirmó que ha otorgado a sus productores de leche un bono de desarrollo para ayudar a la promoción de la industria láctea.